



De retour à Hourtin

Pour l'édition 2024 du tournoi des Vins du Médoc, notre délégation était un peu plus âgée, mais la motivation était au rendez-vous (peut-être en raison de l'appellation du tournoi) !

Tristan, Patrick, Joëlle et Jean-Marc se sont bien battus, mais le niveau de cette année était plus relevé avec un plateau de 4 Maîtres Internationaux.



Résultats globalement conformes à nos classements de début de tournoi. Seule Joëlle réussit une bonne performance (synonyme de bouteille !) en battant un 1729 à la dernière ronde ...

Lors de la remise des prix, un peu particulière et toujours sympathique, tout le monde est récompensé, en liquide (!), une bonne idée pour s'assurer de la présence des participants. 😊



[Compte rendu du tournoi sur le site de l'Echiquier Médocain](#)

[Grille et résultats du tournoi sur le site de la F.F.E](#)